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１ 宮城野保育園建設

工事について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 仙石原「温湯」周

辺整備推進について 

現在の宮城野保育園は昭和 39 年に建設され

た木造園舎であり、築 52年目を迎え、老朽化が

激しく、毎年建物内で不都合が生じた場合、そ

の都度修繕を行っていると聞いています。 

一昨年暮れに宮城野保育園建て替えの話が議会

にあり、財政が大変厳しい状況で、今年度より

３年間固定資産税の超過課税を実施し、町民等

に新たな負担を強いる中、数億円もかかる建物

を今建設するのはどうかと一般質問等をした経

緯もありますが、園児やそこで働く保育士の安

全、安心を考え建設もやむなしと判断いたしま

した。そこで次の２点について伺います。 

①現在までの工事の進捗状況について 

②今後の作業工程について 

 

 仙石原の「温湯」周辺は箱根でも数少ない池

や沼地からなる自然環境の良い場所で、仙石原

湿原と並ぶ、野生動物にとって重要な生息地で

あります。近年の自然志向ツーリズムの高まり

により、自然と親しむために国立公園などを訪

れる観光客も多く存在することから、仙石原「温

湯」周辺を整備することで、訪れる内外観光客

の増加も見込まれると考えております。この場

所の整備については、町の第４次総合計画（仙

石原地域の将来像）にも記されており、地域活

性化のためにも重要な施策であります。なお、

私が平成 24年 6月定例会において、この問題に

ついて一般質問しておりますが、その時の町側

答弁は前向きであったことから、整備を図られ

ることを期待しているところであります。 

そこで、「温湯」周辺の２，０００坪近い町有地

の整備について、現在までどのような取り組み

を行われたのか、また今後どのように取り組ん



 ２ 

で行く考えであるのか、次の２点について伺い

ます。 

①財政が大変厳しい状況であることは十分承知

しておりますので、整備計画を立てて実施すべ

きだと思いますが、町の考え方について伺いま

す。 

②仙石原の観光スポットの点と点を結んだ線と

して、観光客の方々に回遊性を促進するなど、

経済波及効果が出るような工夫を考えたいとの

答弁でありましたが、その取り組みについて伺

います。 

 


